



Site www.cavamac.fr

Pour toujours mieux vous informer, face aux multiples évolutions réglementaires et technologiques, la CAVAMAC a totalement refondu son site en décembre dernier.

Au-delà d'une amélioration esthétique, le site offre de nouvelles fonctionnalités et un réaménagement des contenus.

Organisé sous forme de parcours, vous pouvez naviguer en fonction de votre situation, que vous soyez agent général d'assurance en activité, retraité ou sur le point de l'être.



Pour être informé(e) des actualités de vos régimes, comme c'est le cas aujourd'hui, inscrivez-vous à la newsletter, situé au bas de la page d'accueil du site www.cavamac.fr

L'Action sociale de la CAVAMAC au côté des cotisants en difficulté avec une «Aide Financière Pandémie »

Vous subissez une baisse de vos commissions brutes d'au moins 50 % depuis le début de la crise sanitaire et rencontrez des difficultés importantes pour à faire face à vos dépenses quelles soient quotidiennes, professionnelles et personnelles.

[LIRE LA SUITE](#)

Chers confrères, chères consœurs,

Dans le cadre de cette crise inédite par son ampleur, son caractère anxiogène pour chacun, les incertitudes qu'elle fait peser sur notre avenir, la caisse de retraite s'est organisée pour fonctionner au mieux depuis le début du confinement.

Les services télétravaillent, le site de la CAVAMAC devient l'outil privilégié de relation avec la caisse. Les fonctions essentielles sont assurées et le seront dans les prochaines semaines dans le cadre d'un déconfinement progressif.

Différentes mesures ont été mises en place pour la profession. Cela se traduit par le report de paiement des cotisations CAVAMAC et l'intervention du Fonds social qui peut, en fonction de l'urgence financière des situations rencontrées, venir en aide aux plus fragilisés d'entre nous.

En pareille circonstance, compter sur le soutien de sa Caisse de retraite est important.

Confraternellement, prenez bien soin de vous.

Sylvain de Nombel
Président



« COVID 19 » A retrouver sur le site Cavamac.fr

Différents articles ont été mis en ligne à compter du 16 mars pour que chaque assuré(e), actif, retraité(e) ou en passe de l'être, retrouve, en fonction de sa situation, des informations utiles et adaptées à ses préoccupations compte-tenu des mesures exceptionnelles sans précédents, mises en place par le gouvernement :

- [Contacter la CAVAMAC pendant la crise](#)
- [Organisation de l'activité de la CAVAMAC](#)
- [Plan d'actions pour les agents généralistes en difficultés](#)
- [Retraité\(e\) ou demande en cours : Infos pratiques](#)
- [Aides du Fonds de solidarité créé par l'Etat](#)

Elections partielles de la Région Normandie : Report de la date de dépouillement

Le scrutin pour l'élection des administrateurs au Conseil d'administration de la CAVAMAC pour la région Normandie – collègue des cotisants, est désormais clos.

Les opérations de dépouillement devaient se tenir le mercredi 15 avril dernier.

Or, compte-tenu du confinement dans le cadre de la lutte contre la pandémie du Covid-19, le dépouillement a été reporté à une date ultérieure qui devrait être fixé début juin.

Une communication sera faite sur le site dès que nous serons en mesure de le faire.



Fonctionnement de la CAVAMAC pendant la période de crise

La période inédite et hors normes que nous traversons tous en ce moment a généré un bouleversement de notre quotidien, et principalement dans les premiers jours qui ont suivi le 17 mars, avec la nécessité de retrouver rapidement « ses marques » !

La mise en œuvre du télétravail s'est faite immédiatement pour la grande majorité des collaborateurs. Les locaux ont été fermés à cette date ; tous les salariés sont en télétravail depuis. Seules 2 à 3 personnes viennent chaque semaine pour les traitements urgents et récupérer les courriers.

Un suivi hebdomadaire a été mis en place. Les activités essentielles – le paiement des retraites, les calculs des nouveaux droits – se réalisent normalement.

Le processus de retour à la normale devrait prendre encore plusieurs semaines avec un déconfinement vraisemblablement progressif à partir du 11 mai.

Nous espérons que vous n'avez pas eu à souffrir de cette situation et rappelons qu'en cette période, il est préférable de privilégier [Le formulaire de contact](#) via le site.

Placements CAVAMAC : les résultats à fin mars

La crise actuelle intervient après une année 2019 assez exceptionnelle, qui a vu la valorisation du portefeuille de la CAVAMAC s'accroître de plus de 13 %.

Après une chute spectaculaire et totalement inédite par sa rapidité, les marchés ont rebondi avec les bonnes nouvelles apportées par des banques centrales, prêtes à injecter des centaines de milliards et des états très rapides à mettre en place des plans d'aides pour éviter l'écroulement de pans entiers de l'économie. A fin mars, la baisse du portefeuille est de 10,87 % depuis le début de l'année, ce résultat prenant en compte la sortie de 115 millions d'euros de la poche actions, décidée par la commission de placements en décembre 2019.

CAC 40 CAC 40 CAC 40